

Sprossenwand & Co. für die neue Turnhalle

Stadtsparkasse, Sparkassenstiftung und Lions Club Rhein-Wied unterstützen Sportstättenförderverein in Aegidienberg

VON CLAUDIA SÜLZEN

AEGIDIENBERG. Der Bau der neuen Zweifach-Turnhalle in Aegidienberg läuft auf Hochtouren. Und auch mit den Wünschen für die Einrichtung geht es voran. Stadtsparkasse und Sparkassenstiftung übergaben den Sportfreunden Aegidienberg (SFA) jetzt 15 000 Euro für diesen Zweck. Weitere Unterstützung gab es vom Lions Club Rhein-Wied und Edeka Klein.

Dem Vorsitzenden des Sportstättenfördervereins der SFA, Claus Elbert, überreichten Dorit Schlüter, Vorsitzende der Stadtsparkasse, und Mathias Alfs, Vorsitzender der Sparkassenstiftung, die Spende. Christian Kunze, Vorsitzender des Kuratoriums der Sparkassenstiftung: „Eine Zweifach-Halle bedeutet auch zwei Geräteräume, die entsprechende Ausstattung benötigen.“ Die Sparkassenstiftung übergab dafür 7000 Euro. Ebenfalls 7000 Euro gab es von der Stadtsparkasse aus den Erträgen des PS-Sparens und Gewinnen. Der Betrag wurde sodann mit einer



Gleich mehrere Spenden für die Turnhallenausstattung nahm Claus Elbert (Foto links, Mitte) entgegen, und zwar vom Lions Club Rhein-Wied mit Unterstützung von Edeka Klein, Sparkasse und Sparkassenstiftung. FOTO: SFA

Spende der Stadtsparkasse von 1000 Euro auf 15 000 Euro aufgestockt. Elbert freute sich über die Unterstützung: „Der Sportstättenförderverein der SFA sammelt als

einzigster für die Turnhallenausstattung. Für Sprossenwand, Gitterleiter und Toraufhängung sind alleine 12 000 Euro fest veranschlagt, die nicht von der Stadt, sondern

vom Förderverein der SFA getragen werden. Da kommt diese Spende genau richtig.“ Unterstützung gab es auch vom Lions Club Rhein-Wied. Seit vier Jahren erbit-



tet der Club in einer Box, die neben den Rückgabeautomaten für Pfandflaschen positioniert ist, von den Kunden Pfandbons. Die Aktion, die in mehreren Lebensmittelmärkten in der Region angesiedelt ist, laufe ausgesprochen erfolgreich, so der Präsident des Lions Clubs Rhein-Wied, Klaus Tang, und Hellmuth Buhr, Fördervereinschef des LC Rhein-Wied. Alleine 2016 seien fast 8000 Euro zusammengekommen. Alleine bei Edeka Klein Aegidienberg seien 1200 Euro gespendet worden, und auch aktuell unterstützten viele Kunden die Aktion. 500 Euro kamen nun den Sportfreunden Aegidienberg zugute. Marktinhaber Jörg Klein ist es als Aegidienberger Bürger und langjährigem Mitglied der SFA ein Anliegen, den Sportverein zu unterstützen. „Auf diese Weise profitieren sowohl unsere Schulkinder wie auch die Vereinssportler von der Spende.“ Der Sportverein möchte diese und auch die weiteren Spenden des Lions Clubs ebenfalls in die Ausstattung der Zweifeldsporthalle investieren.